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Abstract (en)
Aluminum alloy part is anodized by providing aqueous anodizing bath comprising 55-85 g/l sulfuric acid, and excluding presence of any phosphoric
acid or any boric acid; maintaining bath at 15-27 degreesC; dipping part into bath; applying voltage of 5-30 V to dipped part with low current density
on part; and maintaining part in bath until coating of desired thickness has been obtained, which is 1-3 microns.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé d'anodisation d'une pièce en alliage d'aluminium. Conformément à l'invention, le procédé comprend les étapes
successives suivantes : on fournit un bain d'anodisation aqueux comportant essentiellement de l'acide sulfurique, avec une concentration comprise
entre 55 g/l et 85 g/l, à l'exclusion de toute présence d'acide phosphorique ou d'acide borique ; on maintient le bain précité à une température
constante essentiellement comprise entre 15°C et 27°C ; on plonge ladite pièce dans ledit bain ; on applique à ladite pièce plongée dans ledit bain
une tension essentiellement comprise entre 5 V et 30 V, avec une faible densité de courant sur ladite pièce ; et on maintient ladite pièce dans ledit
bain jusqu'à obtention de l'épaisseur de revêtement désirée qui est sensiblement comprise entre 1 µm et 3 µm.
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